

1. 家族みんなではやね・はやおき・あさごはん！ 2. 美しい言葉の実践！ 3. 靴をそろえて心もすっきり！
《塩竈市内の全小中学校で取り組んでいます。》

学校だより

うらなみ



平成29年

1月20日

NO. 11

塩竈市立浦戸小中学校

平成29年スタート!今年も浦戸小中をよろしくお祈いします

助け合って一緒に進む学級・学年・学校の一員に!

～第3学期始業式 斎藤博厚校長式辞～

新年がスタートして、早くも9日が過ぎました。そして、今日からは、平成28年度のまとめである3学期がスタートします。

気持ちを新たにして、学級・学年、そして個人として、よい締めくくりをしてほしいと思います。

三学期の授業日を数えてみると、小学6年生は49日、中学3年生は44日、小学校1年生から5年生、中学校の1・2年生は53日の登校で今年度の終わりを迎えます。3学期は、本当にあっという間です。お互い、一日一日を大事に過ごしたいものです。

さて、先日読んだ本に、渡り鳥の雁(ガン)の「V字型の飛行」のことが書いてありましたので紹介します。雁という鳥は、大きさはカモより大きく、ハクチョウより小さい渡り鳥なのだそうです。

冬を越すために南に向かう雁が、きれいに、V字の形になって飛んでいく光景を見たことがあると思いますが、それは何故なのかについて書いてありました。

V字の型になって飛ぶと、何と、一羽で飛ぶよりも1.7倍も遠くまで飛べるのだそうです。それはなぜか？前の雁が羽ばたくと、うしろに続く雁のために、上昇気流を作り出すことができる。だから、後ろの雁は楽に飛ぶことができるのだそうです。だから、あのような美しいV字になって飛んでいるんだそうです。

後ろの雁は、ガーガー鳴いて前の雁を励ます。先頭の雁は、もちろん、一番大変ですが、頑張って全体を引っ張っていく。そして、疲れると最後尾に回り、別の雁と交代する。

仲間同士、助け合って飛ぶことによって、大きな力をつくり出し、自分だけの力では考えられないくらい遠くまで、飛んでいくことができるんだそうです。人間と一緒にです。私たち人間も、同じ志をもち、同じ目標に向かって一緒に進む人がいると、信じられないくらいのパワーが発揮できます。

勉強だってそうなんです。大手進学塾の名物講師の先生が、こんなことを話していました。

「受験勉強は、個人戦ではなく、団体戦である。」という言葉である。「みんなで頑張ろう」という雰囲気のあるクラスでは、この子は大丈夫かなと思われている子供たちは、最終的に合格する割合が多い。

「みんなで頑張ろう」というクラスの生徒一人一人には、「僕はこのクラスの一員だ。みんなで頑張ってきたんだ。」という強い思いがある。その思いが、自分の最高の力を発揮させるとのことでした。

このことは、勉強だけでなく、運動や毎日の生活にも当てはまるのだそうです。

そんな素晴らしい学級・学年・学校の一員でありたいですね。そして、この三学期、それを目指していきたいですね。

それでは、今日からの3学期、皆さんにとっても、浦戸小中学校にとっても、よい『締めくくりの学期』になるよう、一緒に頑張っていきましょう。



3 学期始業式も子供たちは元気に登校しました！！

今年も地域の皆様、ご家族の皆様と一心同体で頑張ります

始業式では、児童生徒を代表して、小学1年小林滯さん、小学3年鈴木志那さん、小学4年小川朋希くん、中学1年鈴木智仁くん、中学2年本郷祈和人くん、中学3年鈴木綾佳さんが3学期を迎えるの抱負を発表しました。「字を丁寧に書きたい。」「勉強を頑張りたい。」「休まず登校したい。」「学年のまとめをしっかりしたい。」「尊敬される先輩になりたい。」など自分の目標をしっかり立て、力強く発表しました。聞いていた児童生徒も背筋を伸ばし発表者の目を見て受け止めていました。新年らしい、凛とした空気に包まれた始業式でした。



「学校地域開放日・祖父母参観(浦戸かるた)」で学校賑わう！

地域のそしてうちのおじいちゃん、おばあちゃんと

自分たちで創作した「浦戸かるた」を楽しみました！

1月17日(火)は『学校地域開放日・祖父母参観』でした。地域のおばあちゃん方、そして児童生徒のおじいちゃん、おばあちゃん、保護者の皆さんが、たくさん、学校に来てくださいました。今回は、7月の「浦戸合宿」の島巡りを基に創作した浦戸の文化・自然・産業満載の『浦戸かるた』で、一緒に遊びました。子供たちが「おばあちゃん速い！」と笑顔で語りかけるなど、あちこちで歓声もあがり、楽しいひと時を過ごせました。



その後、小学生の太鼓の演奏を聞き、お昼も交流給食ということで、みんなで一緒に食べました。お越しいただいたおじいちゃん、おばあちゃん、ありがとうございます。今年も、たくさん学校に来てくださいね！



【2月(如月)の主な行事予定】 ※現段階での予定です。

- | | |
|--|--|
| <p>2/ 1日(水) 公立高校前期選抜入試
※中3給食なし</p> <p>3日(金) 読み聞かせ 小:豆まき
スクールカウンセラー来校日</p> <p>4日(土) 市P連研修会,
バドミントン1年生大会(女子)</p> <p>5日(日) 浦戸出初式</p> <p>6日(月) 朝会</p> <p>9日(木) 公立前期合格発表(16:00)</p> <p>10日(金) 学校評議員会
スクールカウンセラー来校日</p> <p>11日(土) 建国記念の日</p> <p>12日(日) バドミントン1年生大会(男子)</p> <p>13日(月) 浦戸小中防災強化デー
校納金集金日</p> <p>15日(水) 中:学年末考査①,
スクールカウンセラー来校日</p> | <p>16日(火) 学年末考査②</p> <p>17日(火) 学習参観, 学級懇談会, 懇親会
P役員会(9:30の船で来校)
スクールカウンセラー来校日</p> <p>20日(月) 朝会</p> <p>21日(火) 読み聞かせ,</p> <p>22日(水) 交通事故・飲酒運
転根絶運動の日
職員会議</p> <p>23日(木) 保護者入学説明会</p> <p>24日(金) 卒業生を送る会,
学校生活アンケート
スクールカウンセラー来校日</p> <p>26日(日) 育成会「6年生を送る会」</p> <p>27日(月) 専門委員会</p> |
|--|--|



2月17日(金)は【学習参観・学級懇談会・PTA役員会・懇親会】です。

今年度最後となります！皆さんのご参加をお待ちしています！